

Vos questions / nos réponses

Dépistage cannabis pour test sanguin et urinaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/07/2013 10:13

Bonjours, le 17 Mars dernier (je crois) lors d'une soirée j'ai été tenté de fumé avec des amis 3,4 joints en les faisant tournés et aujourd'hui le 26 juillet dans environ 1 semaine j'ai un test médicale sanguin et urinaire à faire pour savoir si je fume ce genre de substance car je rentre dans les sapeurs pompiers.. Je n'est plus jamais toucher à sa depuis ce jours. Mon test sera négatif dans les test médicaux..?? sachant que je suis fumeur très occasionnelle. Merci

Mise en ligne le 26/07/2013

Bonjour,

Si depuis le mois de mars vous n'avez plus fumé de cannabis, vos tests de dépistage au THC (la molécule psychoactive du cannabis) seront négatifs.

Cordialement.
